

ABSTRAK

Dalam rangka upaya meningkatkan kinerja perbankan untuk melindungi kepentingan *stakeholder* dan meningkatkan kepatuhan terhadap peraturan perbankan yang berlaku secara umum, bank wajib melaksanakan sebuah pengungkapan dengan berpedoman pada prinsip-prinsip analisis tingkat kesehatan bank, yakni dengan menggunakan metode *risk profile*, *good corporate governance*, *earnings*, *capital* (RGEC). Metode RGEC ini merupakan metode baru sesuai dengan PBI No. 13/1/PBI/2011 tentang Penilaian Tingkat Kesehatan Bank Umum. Adapun penilaian dalam metode ini lebih komprehensif dibandingkan dengan metode sebelumnya yaitu CAMELS. Dengan melakukan penilaian ini diharapkan sektor perbankan dapat meminimalisir risiko serta asimetri informasi yang akan dihadapi.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang memengaruhi asimetri informasi pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2010-2012. Faktor-faktor yang dianalisis dalam penelitian ini adalah *risk profile* (risiko kredit, risiko pasar, risiko likuiditas), *good corporate governance*, *earnings*, *capital* sebagai variabel independen dan asimetri informasi sebagai variabel dependen.

Penelitian ini tergolong ke dalam jenis penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Penelitian ini menggunakan populasi perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2010-2012. Dengan pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* didapatkan sebanyak 10 sampel perusahaan. Metode analisis dari penelitian ini menggunakan data panel. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan variabilitas variabel dependen yang dapat dijelaskan oleh variabilitas variabel independennya sebesar 60,74% dan sisanya sebesar 39,26% dijelaskan oleh variabel independen lain di luar model. Variabel independen risiko kredit dan risiko pasar secara parsial berpengaruh signifikan terhadap asimetri informasi. Variabel independen risiko likuiditas, *good corporate governance*, *earnings* dan *capital* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap asimetri informasi.

Kata kunci : rgec, asimetri informasi, *bid-ask spread*, kinerja perbankan